



Pablo Montes

Periodista



Marchena: “El trato personal del abogado no se puede sustituir por la Inteligencia Artificial”

“De todas las profesiones, los abogados son los que tienen más asegurado el futuro”, ha asegurado el magistrado Manuel Marchena en una conferencia sobre Inteligencia Artificial (IA), que se ha desarrollado esta mañana en Madrid. Ha sostenido que, a diferencia de los jueces y los fiscales, **el trato personal que proporcionan los abogados** supone una defensa de la profesión ante el impacto de la IA, que “puede ser considerada como una aliada”. Al mismo tiempo, ha asegurado que el ciudadano **prefiere un juez robot antes que un juez humano** por la posibilidad del sesgo ideológico personal.

“No cabe la actitud anti inteligencia artificial. Esto es una ola y debemos aprender a surfearla sin que nos pegue un revolcón. La Inteligencia Artificial ha llegado para facilitar nuestra tarea, pero tenemos que conservar la idea de que **la Administración de Justicia es una tarea humana**”. Así podría resumirse la visión que, sobre inteligencia artificial, tiene el presidente de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo, Manuel Marchena. La actitud conservadora no es posible en el actual panorama de desarrollo de la IA, ha insistido. Aún así, “hemos de ser conscientes de que la vida no consiste en máquinas expendedoras de documentos. La ley es algo más que un conjunto de preceptos; **es el mandato de una voluntad social**. No podemos confiar ciegamente en un algoritmo que lo va a hacer todo”, ha dicho. ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |